

Guaymas, municipio seguro

+ Presenta estadística delictiva de Julio

Guaymas (Mural sonorenses).- A fin de estudiar el fenómeno delictivo y hacer una retroalimentación buscando estrategias de apoyo a la reducción de la incidencia delictiva, autoridades de los tres niveles de gobierno, encabezados por el presidente municipal César Lizárraga Hernández, se reunieron para conocer las estadísticas delictivas del mes de Julio.

Santiago Joel Rodríguez, consultor externo de la Secretaría Ejecutiva de Seguridad Pública, explicó que el pasado Julio hubo baja incidencia en los rubros de robo a negocios, violación, violencia intrafamiliar y homicidio, que han sido una constante en los “focos rojos” en el pasado.

Dijo que pese a que algunos índices mostraron semáforo rojo aumentando sus estadísticas delictivas, Guaymas permanece como uno de los municipios más seguros del estado.

Guaymas, municipio seguro

Escrito por Agustin Rodriguez
Jueves 19 de Agosto de 2010 23:09

Invito a las autoridades a continuar sus acciones conjuntas con la “Gran Cruzada por la Seguridad” implementado por el gobierno del estado en todo los municipios.

El alcalde Lizárraga Hernández dijo que gracias al trabajo coordinado con la Policía Municipal, estatal y federal, Guaymas preserva su reconocimiento como “municipio seguro”, pero recalcó que todavía hay mucho hacer y debe trabajarse fuertemente para disminuir los índices rojos.

Expuso que se continuarán llevando a las colonias programas sociales, recreativos y deportivos que beneficien a las familias y permitan el desarrollo de ambiente sano y libre de delincuencia.

Durante la presentación de estadísticas se dio a conocer la página de internet www.todosporla seguridaddetodos.gob.mx, donde cualquier ciudadano puede acceder e informarse sobre las estadísticas de Guaymas y el resto de los municipios en los rubros antes mencionados.